

Beyrouth, le 27 avril 2020

Chers parents, chers élèves,

Suite à la décision du 1^{er} ministre concernant la fermeture des écoles, nous avons procédé par l'enseignement et l'apprentissage à distance.

Nos enseignants ont établi de nouvelles stratégies et plans de travail à travers les applications et les plateformes mises à leur disposition afin d'assurer un suivi hebdomadaire personnalisé auprès de nos élèves et de maintenir un contact régulier avec eux, pendant toute la période de confinement.

Cependant, nous tenons à vous informer que nous comptons sur votre collaboration quant à la surveillance de vos enfants à la maison et à leur participation aux cours et aux devoirs donnés en ligne. Toute absence non justifiée sera soulignée. En outre, nous pouvons vous confirmer qu'une fois les cours repris de nouveau au sein de l'école, une période de récapitulation aura lieu suivie d'évaluations notées pour le passage des classes.

Merci pour votre coopération

Sr Vincent Allouan